



KLIPING DIGITAL

TEMA: PERPUSTAKAAN, PALEMBANG, ISLAM, DAN MELAYU

11 - 20 FEBRUARI 2023

**PERPUSTAKAAN UIN RADEN FATAH PALEMBANG
2023**

daftar isi

- ONGKOS HAJI
- BIAYA HAJI DITETAPKAN HARI INI
- JEMAAH TAK PERLU KELUAR BIAYA TAMBAHAN
- ARSIP PEMKOT PALEMBANG DIKELOLA SECARA ONLINE
- NU TETAP JAGA KABUPATEN MUBA ZERO KONFLIK
- BIAYA HAJI 49 JUTA
- 107 EVEN AKAN DIGELAR DI PALEMBANG
- PERPUSTAKAAN ADALAH LADANG PAHALA
- PALEMBANG PERCEPAT VERIFIKASI OBJEK CAGAR BUDAYA
- KREATIF MENYIMPAN BUKU DI RUMAH

Ongkos Haji



Abdul Kohar
Dewan Redaksi Media Group

ERA biaya haji 'murah' telah usai. Sebenarnya, sejak musim haji tahun 2022 lalu, ongkos naik haji sudah mahal. Namun, penarikan biaya haji dari pemerintah Arab Saudi disampaikan secara mendadak dan hanya beberapa waktu menjelang musim haji tiba.

Tanda-tanda biaya haji mahal sebetulnya sudah muncul sejak tahun 2018 ketika Arab Saudi menyampaikan Visi Saudi 2030, Arab yang kian terbuka untuk investasi pun lambat laun dipercaya bakal 'mengomersialisasikan' ibadah haji.

Saat Arab Saudi diperintah oleh Raja Salman dan putra mahkotanya, Mohammed bin Salman, negara ini mereformasi berbagai sektor. Bioskop kembali diperbolehkan beroperasi, perempuan dibolehkan menonton pertandingan sepak bola di stadion dan diperbolehkan menyetje mobil sendirian.

Reformasi yang digalakkan, terutama oleh sang Putra Mahkota, dianggap oleh sebagian pihak untuk mengambil keuntungan dengan masuknya investasi asing. Pun demi menjaga agar investasi ke Arab Saudi tidak melu dari minyak yang selama ini menjadi tulang ekonomi.

Dengan beban anggaran negara yang cukup berat karena selama ini biasa menggantungkan pada persediaan dan suplai minyak, Arab Saudi menjadi sadar bahwa mereka mesti mencari sumber pemasukan negara secepatnya sebelum negara ini terancam runtuh.

Isu komersialisasi haji dan umrah pun semakin mencuat. Dalam urusan bisnis pelayanan haji, umrah, dan wisata di Arab Saudi, hukum dan pertimbangannya kian jelas, yakni fokus. Prospek keuntungan tersebut akan menjadi daya tarik untuk investasi.

Bisa dibayangkan pada 2030 akan ada gelombang haji, umrah, dan turis ke Arab Saudi dengan jumlah 100 juta per tahun atau 10 kali lipat daripada jumlah sekarang. Lipatan jumlah pengunjung ke Arab Saudi itu jelas lahan bisnis yang sangat menggurkan. Ceruk itu dari jumlah pesawat yang keluar masuk Saudi, jumlah hotel yang dibangun, makanan yang harus dimasak, bus transportasi yang harus diproduksi, dan seterusnya.

Era biaya haji mahal pun menjadi sebetulnya. Maka, sejak tahun lalu, pemerintah Arab Saudi memaklumkan bahwa biaya mayor (kegiatan Arafah-Muzdhalifah-Mina) naik, dari 1.531 SAR (setara Rp5,8 juta) menjadi 5.656 SAR (setara Rp21,5 juta) per jemaah.

Penarikan itu bok petir di siang bolong. Jika dihitung-hitung, total biaya haji reguler tiba-tiba naik dari Rp70 juta menjadi hampir Rp100 juta per jemaah mulai tahun 2022. Protes dari negara pengirim haji di seluruh dunia dijawab pemerintah Arab: 'Tidak bisa berubah. Ini sudah final'.

Jelas ini pukulan telak bagi Indonesia yang saban tahun membaratkan minimal 221 ribu jemaah haji dan ratusan ribu jemaah umrah. Orang lalu membandingkan biaya ibadah haji Indonesia dengan Malaysia. Sama-sama terimbas kenaikan biaya haji, kok jemaah reguler Malaysia 'cuma' membayar sekitar Rp39 juta, sedangkan Indonesia diusulkan menjadi hampir Rp70 juta?

Pertanyaan publik tidak salah. Namun, pemerintah juga tidak sepenuhnya patut disalahkan. Murahnya biaya haji Malaysia terjadi karena Dana Tabung Haji mereka sanggup menyubsidi biaya hingga lebih dari separuh. Bahkan, untuk haji reguler, calon haji cukup merogoh kocek pribadi 40% saja dari Rp102 juta ongkos haji di Malaysia. Sisanya, 60% biaya, ditanggung Dana Tabung Haji.

Di Indonesia, Badan Pengelola Keuangan Haji (BPKH) hanya sanggup menyubsidi biaya haji reguler 30% dari total Rp99 juta biaya haji Indonesia. Sebagian besar ongkos haji berasal dari kocek jemaah. Itu terjadi karena Malaysia telah bertahun-tahun sukses menginvestasikan Dana Tabung Haji ke berbagai lini.

Lembaga Tabung Haji Malaysia menyalurkan dana yang dihimpunnya dari jemaah haji untuk membiayai investasi properti, usaha perkebunan, konsesi, dan pembangunan infrastruktur. Investasi luar negeri lembaga ini mencapai lebih dari Rp17,7 triliun atau 9% dari total aset yang dimiliki. Berdasarkan laporan tahunan LTHM 2015, aset bersih lembaga ini mencapai RM59,5 miliar atau sekitar Rp180 triliun.

Keuntungan investasi yang dimup sebesar Rp8 triliun lebih setiap tahun. Keuntungan tersebut digunakan untuk menyubsidi biaya haji tiap jemaah senilai Rp40 juta lebih. Di Indonesia, meski kebijakan investasi dana haji sudah dilakukan sejak 2009, mayoritas dana haji Indonesia masih disimpan dalam instrumen keuangan.

Menginvestasikan dana haji untuk sektor lain masih dianggap kontroversial di negeri ini. Maka, jumlah nilai manfaat dana haji di Indonesia pun lebih kecil kotimbang Malaysia. Total dana yang dikelola BPKH pada 2022 sebesar Rp166 triliun. Itu pun dipakai untuk melayani jumlah jemaah haji yang sangat besar, yakni tujuh kali lipat jemaah haji Malaysia.

Maka, sangat tidak mengherankan bila biaya haji kini sangat mahal. Apa boleh buat, ketika reformasi Arab Saudi terjadi di segala lini, ibadah pun masuk ranah komersialisasi. Ini yang berputih-putih tahun lalu di khawatirkan Martin Lings (Abu Bakr Siraj al Din), penulis buku *Muhammad*.

Saat berhaji untuk kali kedua padai akhir tahun '70-an, ia berujar: 'Mekah telah berubah. Gedung-gedung pencakar langit mengepung Kabah yang sakral'. Jika Martin Lings masih hidup kini, bisa jadi ia tak henti-bentanya beristigfar menyalaksikan ongkos haji yang kian mencelik leher.

Biaya Haji Ditetapkan Hari Ini

Pemerintah dan DPR berencana menetapkan biaya perjalanan serta penyelenggaraan ibadah haji 1444 H pada Rabu ini. Efisiensi biaya terus dilakukan di berbagai komponen.

JAKARTA, KOMPAS — Berbagai dinamika yang terjadi membuat pemerintah dan DPR menunda penetapan biaya perjalanan serta penyelenggaraan ibadah haji 1444 Hijriah. Biaya ibadah haji direncanakan dapat ditetapkan pada Rabu (15/2/2023) ini setelah dilakukan penyisiran dan efisiensi di berbagai komponen pembiayaan.

Biaya perjalanan ibadah haji (Bipih) dan biaya penyelenggaraan ibadah haji (BPIH) 1444 H/2023 awalnya direncanakan ditetapkan pemerintah dan Komisi VIII DPR dalam rapat dengar pendapat (RDP) di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Selasa (14/2). Namun, pemerintah dan DPR belum menemui kata sepakat meskipun telah melalui proses rapat lebih dari delapan jam dan baru berakhir pada Selasa malam.

Wakil Ketua Komisi VIII

level minimal tanpa mengurangi kualitas pelayanan bagi jemaah.

Salah satu biaya yang dihapus adalah pengadaan gelang jemaah haji sebesar Rp 5,5 miliar. Anggaran ini sebelumnya dikritisi Komisi VIII karena nilai satu gelang dalam usulan biaya ini dianggap terlalu besar dibandingkan dengan harga yang beredar di pasaran.

Penyisiran dan efisiensi lainnya juga dilakukan untuk pembiayaan catering, penginapan, dan pesawat. Beberapa komponen pembiayaan tersebut paling banyak mendapat sorotan dan memunculkan dinamika pembahasan dalam rapat.

Direktur Jenderal Penyelenggaraan Haji dan Umrah Kementerian Agama Hilman Latief menutarikan, pemerintah berusaha terus melakukan efisiensi dengan berbagai modi-

fikasi di lapangan dan dukungan data yang dimiliki. Setelah melalui proses penyisiran dan efisiensi, Kemenag kemudian mengusulkan BPIH sebesar Rp 90 juta.

Dari jumlah itu, Bipih atau biaya yang dibebankan kepada anggota jemaah sebesar Rp 49,8 juta atau dengan komposisi 55,3 persen. Sementara 44,7 persen pembiayaan lainnya atau sebesar Rp 40,2 juta ditanggung dana nilai manfaat.

Muncul polemik

Sebelumnya, biaya haji 2023 menjadi polemik dan perbincangan publik setelah Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas menyebut adanya kenaikan dalam rapat kerja dengan Komisi VIII DPR pada pertengahan Januari lalu. Dalam rapat itu, Kemenag mengusulkan rata-rata BPIH untuk

DPR Marwan Dasopang yang menjadi pemimpin rapat memberikan kesempatan kepada pemerintah untuk merinci kembali biaya haji tersebut. Pembahasan dan penetapan pembiayaan haji akan kembali dilakukan hari ini.

"Kami atas nama panja (panitia kerja) mohon maaf kepada masyarakat karena dijadwalkan malam ini sudah ada pengambilan keputusan terpaksa ditunda sampai besok demi permasalahan jemaah dan perbaikan perhajian kita," ujarnya semalam.

Selama proses RDP, pemerintah dan DPR melakukan penyisiran dan efisiensi beberapa komponen pembiayaan haji untuk berbagai keperluan jemaah selama di dalam negeri ataupun saat tiba di Tanah Suci. Dengan cara ini, biaya haji diharapkan dapat ditekan hingga

setiap anggota jemaah mencapai Rp 98,89 juta.

Setiap anggota jemaah kemudian dibebankan 70 persen dari biaya BPIH tersebut dan 30 persen lainnya ditanggung dana nilai manfaat. Setelah dikalkulasi, Kemenag mengusulkan Bipih yang harus dibayar setiap calon anggota jemaah sebesar Rp 69,19 juta.

Biaya yang ditanggung anggota jemaah ini meningkat signifikan ketimbang tahun lalu yang besarnya Rp 39,8 juta. Tahun lalu, biaya haji menggunakan skema komposisi 40 persen dari jemaah dan 60 persen ditanggung dana nilai manfaat.

Ketua Komisi VIII Yandri Susanto saat RDP mengatakan, penetapan beberapa komponen biaya haji harus dilakukan dengan referensi yang benar, jelas, dan bisa dipertanggungjawabkan. (MTR)

Jemaah tak Perlu Keluar Biaya Tambahan

Dari hasil kajian sementara, DPR dan Kemenag menurunkan BPHI menjadi Rp90,2 juta dari usulan awal sekitar Rp98 juta per jemaah.

ATALYA PUSPA
atalya@meridiantonesta.com

ANGGOTA Komisi VIII DPR RI Yandri Susanto menegaskan bahwa jemaah yang sudah lunas membayar tapi tertunda berangkat pada 2020, 2021, dan 2022 tidak perlu lagi mengeluarkan penambahan biaya untuk berangkat haji tahun ini.

"Saya usulkan di panja, dan alhamdulillah disetujui untuk yang lunas tunda tahun 2020 tidak ada lagi penambahan biaya. Yang 2021 termasuk tidak juga karena sudah ada yang lunas, tapi itu juga sedikit. Yang paling banyak 2020 karena pembatasan umur, karena cuma 50% kuota," kata Yandri usai rapat Komisi VIII DPR dan Kementerian Agama soal penetapan biaya haji 2023 di di Jakarta, kemarin.

Dia juga menjelaskan penakutan biaya penyelenggaraan ibadah haji (BPHI) bertujuan menjaga "keamanan" dana haji. Selain itu, mengingat kegiatan ibadah haji dapat dilaksanakan bila mampu.

"Jadi nilai BPHI, artinya yang ditanggung oleh jemaah karena menyangkut teritah (haji bila mampu) lebih sedikit dibandingkan nilai manfaat. Dalam rangka untuk menjaga sehatnya dana haji," pungkasnya.

Rapat pun berlangsung alot dan membuat penetapan biaya haji 2023 yang seharusnya diumumkan semalam tertunda menjadi hari ini.

Dari hasil kajian sementara, DPR dan Kemenag menurunkan BPHI menjadi Rp90,2 juta dari usulan awal sekitar Rp98 juta per jemaah. Angka Rp90,2 juta terbagi dalam komposisi biaya perjalanan ibadah haji (Biph) yang dibebankan kepada jemaah

DPR-Kemenag Tetapkan Biaya Haji 2023

Keputusan finalisasi biaya haji 2023 diumumkan Rabu, 15 Februari 2023.

Hasil Sementara Rapat DPR-Kemenag (Selasa, 14 Februari 2023)

- Menyisir dan mengeliminasi beberapa komponen pembiayaan untuk di dalam dan luar negeri hingga level maksimal.
- Ada 2 komponen biaya haji yang masih belum disepakati:
 - Katering
 - Penginapan
- Kemenag bersama PT Garuda Indonesia sepakat menurunkan biaya penerbangan ibadah haji menjadi Rp22,74 juta dari semula Rp32,4 juta.
- Penurunan biaya yang diterapkan tanpa mengurangi peningkatan pelayanan kepada jemaah.
- Diperkirakan, biaya penyelenggaraan ibadah haji (BPHI) sebesar Rp90 juta. Adapun biaya haji yang dibebankan kepada jemaah sekitar Rp49 juta.
- Pemerintah dan DPR akan melakukan pembahasan biaya haji dengan para ahli.



Sumber: DPR dan Kemenag/Utama

sebesar Rp49,8 juta (55%) dan dari nilai manfaat sebesar Rp40,2 juta (44,7%).

Sebagai perbandingan, di awal Kemenag mengusulkan rerata Biph 1444 H/2023 Masehi sebesar Rp69 juta. Jumlah itu adalah 70% dari usulan rata-rata BPHI yang mencapai Rp98 juta. Sebanyak 30% diambil dari nilai manfaat yang dikelola BPKH.

Ketua Panja BPHI Komisi VIII DPR Marwan Desopang mengatakan pihaknya telah berusaha mencari berbagai komponen yang bisa dikoreksi sehingga menghasilkan angka Rp90,2 juta.

Namun, sejumlah anggota Komisi VIII masih belum menyetujui besaran angka tersebut karena menilai masih ada komponen yang bisa dirasionalisasi, yakni katering dan hotel.

"Saya setuju kita kasih kesempatan Kemenag untuk negosiasi kembali terkait aspirasi teman-teman," ujar Ketua Komisi VIII DPR Ashabul Kahfi.

Harga tiket turun

Dalam rapat tersebut, Direktur Utama

Garuda Indonesia Irfan Setiawati mengungkapkan pihaknya telah menurunkan dengan maksimal harga tiket pesawat yang akan dibebankan kepada jemaah haji 2023.

Ia memerinci, pada rapat panja terbaru, harga tiket pesawat dipatok Rp32.956.892 per jemaah. Kini, harga itu bisa diturunkan menjadi Rp32.743.992 per jemaah.

Menurut dia, harga yang diturunkan sudah maksimal dan tidak bisa ditawar lagi. Penyebabnya, karena harga avtur yang fluktuatif, komponen penerbangan saat ini sifatnya dolar berjalan sehingga Garuda Indonesia harus mematok harga asumsi kurs Rp15.150 dan estimasi harga sewa pesawat tahun ini yang sama dengan di 2019.

"Kita teman-teman Saudi sewa pesawat naik 30%, tapi kita tetap gunakan harga sewa pesawat 2019. Kita mengambil 2,5% margin. Ada risiko kalau kita menurunkan lagi harga sewa pesawat," ucap Irfan. (Pra*/Ant-X-11)

Arsip Pemkot Palembang Dikelola Serba Online



TRIBUNSUMSEL/HARTATI

APLIKASI SRIKANDI - Deputi Bidang Pembinaan Kearsipan Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI), Desi Pratiwi saat pemaparan aplikasi Srikandi di rumah dinas wali kota di Tasik, Selasa (14/2/2023).

PALEMBANG, TRIBUN - Kearsipan Pemerintah Kota (Pemkot) Palembang kini berkembang dari semula manual dibuat dengan kertas dan disimpan jadi dokumen kini disimpan dan disajikan secara online sehingga semuanya lebih mudah dicari dan tidak lagi khawatir tercecer.

Walikota Palembang Harnojoyo melaunching penerapan Aplikasi Sistem Informasi Kearsipan Dinamis Terinteg-

■ KE HALAMAN 11

Arsip ...

■ DARI HALAMAN 9

rasi (Srikandi) di lingkungan Pemerintah Kota Palembang karena aplikasi ini bertujuan mempermudah pencarian arsip dalam waktu yang cepat, tepat, dan optimal, serta tercantum pada sistem online yang dapat diakses kapan pun.

"Keberadaan aplikasi ini penting untuk memudahkan pencarian arsip dan berguna untuk masa depan sehingga harus segera didaftarkan se-

luruh arsip yang ada secara bertahap," ujar Harnojoyo saat melaunching aplikasi Srikandi di rumah dinas wali kota di Tasik, Selasa (14/2/2023).

Sementara Deputi Bidang Pembinaan Kearsipan Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI), Desi Pratiwi menuturkan Aplikasi Srikandi diluncurkan pemerintah sebagai aplikasi umum bidang kearsipan. Srikandi dapat mendukung pengelolaan arsip dan tata kelola pemerintahan yang terpusat secara online dan terintegrasi dari tingkat daerah hingga tingkat pusat.

Dia mengatakan aplikasi

Srikandi merupakan hasil kolaborasi antara Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI), Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Kempan RB), Badan Siber dan Sandi Negara (BSSN), dan Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kemkominfo).

"Aplikasi Srikandi sebagai bentuk upaya Pemerintah dalam meningkatkan kinerja, produktivitas, efektivitas, untuk mempermudah pekerjaan serta bermanfaat dalam mewujudkan pengelolaan arsip yang baik dan profesional," ujarnya. (tnf)

NU Tetap Jaga Kabupaten Muba Zero Konflik

SEKAYU, SRIPO — Ribuan santri dan masyarakat Nahdlatul Ulama (NU) di Kecamatan Bayunglencir tampak antusias menyambut Pj Bupati Muba Apriyadi. Kedatangan Pj Bupati Muba tersebut dalam rangka meresmikan Gedung Kantor Majelis Wakil Cabang (MWC) Nahdlatul Ulama Kecamatan Bayung Lencir, Selasa (14/2/2023).

Peresmian Kantor MWC NU Bayung Lencir ini dikemas dalam acara Peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1444 Hijriah dan Peringatan Hari Lahir 1 Abad NU yang dihadiri ribuan warga Nahdliyyin.

Dalam kesempatan itu, Pj Bupati Muba memberi apresiasi sebesar-besarnya kepada segenap Pengurus MWC NU Kecamatan Bayung Lencir beserta para pemberi

donasi jariah, yang peduli akan kelangsungan NU. "Pada momentum Harlah NU ini juga kami berharap agar kantor MWC NU ini bisa menjadi pusat kegiatan menuju kebaikan. Baik itu untuk syiar, pendidikan, perekonomian, maupun dakwah," ujarnya.

Apriyadi mengapresiasi sebab seluruh warga NU baik di kecamatan lain dalam Kabupaten Muba khususnya Bayung Lencir tetap kompak, menjaga nama baik NU dan NKRI, sehingga sampai usianya satu abad, kondisi NU di Indonesia khususnya di Muba tetap menunjukkan kekompakan dalam menyikapi dan menjaga kerukunan antar umat beragama maupun dengan agama lainnya. "Alhamdulillah sampai hari di Kabupaten Muba tidak ada

terjadi konflik antar umat beragama ataupun sesama umat beragama," katanya.

Sementara itu Ketua MWC NU Bayung Lencir Kh Ahmad Supriyadi SPd mengucapkan terimakasih kepada Pemerintah Kabupaten Muba yang telah meminjam pakaikan lahan seluas 33x70 meter untuk pembangunan Kantor MWC NU Bayung Lencir yang saat ini telah selesai hingga bisa di resmikan.

Dikatakannya bangunan tersebut didirikan atas bantuan dari para donatur dan gotong royong warga NU di Kecamatan Bayunglencir. "Alhamdulillah, kita mendapatkan predikat pembangunan Kantor MWC NU terbaik dan tercepat se Sum-sel. Mudah-mudahan menjadi berkah bagi kita semua," jelasnya. (dho)

Biaya Haji Rp 49 Juta

JAKARTA, TRIBUN — Panitia Kerja Komisi VIII DPR RI sepakat membuat kesimpulan Biaya Penyelenggaraan Ibadah Haji (BPIH) dalam rapat dengar pendapat di Kompleks Parlemen Senayan, Jakarta, Rabu (15/2/2023).

Ketua Panitia Kerja (Panja) Komisi VIII DPR RI Marwan Dasopang, mengungkapkan

Biaya...

■ DARI HALAMAN 1

masyarakat," ucap Marwan.

Marwan menambahkan bahwa biaya yang bersumber dari nilai manfaat keuangan haji rata-rata per jemaah sebesar Rp40 juta atau sebesar 44,7 persen.

Nilai manfaat keuangan haji tersebut meliputi komponen biaya penyelenggaraan ibadah haji di Arab Saudi dan komponen penyelenggaraan haji di dalam negeri.

"Dengan demikian Panja Komisi VIII DPR dan Panja pemerintah menyepakati besaran rata-rata penyelenggaraan ibadah haji 1444 H/2023 per jemaah untuk jemaah reguler sebesar Rp90 juta. Secara keseluruhan nilai manfaat yang digunakan sebesar Rp8 triliun," imbuhnya.

Baik Panja Komisi VIII DPR dan Panja pemerintah juga telah menyepakati ketiga komponen itu yakni biaya konsumsi, akomodasi, dan masyarakat. Masyarakat adalah layanan transportasi dan akomodasi jemaah dari Mekkah ke Arafah.

"Tiga item aja pada prinsipnya, konsumsi, akomodasi, dan masyarakat," kata Marwan.

bahwa hasil RDP panja mencapai kesepakatan besaran Biaya Perjalanan Ibadah Haji (Bipih) yang dibayar langsung jemaah rata-rata Rp49 juta atau 55,3 persen.

"Biaya yang dibayar langsung ini meliputi biaya perberangan, biaya hidup (living cost), dan paket perjalanan

■ KE HALAMAN 7

Marwan mengemukakan Panja Komisi VIII DPR dan Panja Pemerintah juga sepakat dengan besaran Bipih dengan diberlakukan pengelompokan besaran pelunasan atas pertimbangan aspek keadilan.

Dia memestikan jemaah haji baru mulai tahun 1441 H/2020 M sebanyak 84.609 jemaah yang diberangkatkan pada tahun 1444 H/2023 tidak dibebankan tambahan biaya pelunasan.

Sementara jemaah haji laras mulai tahun 1443 H/2022 M berjumlah 9.864 jemaah yang bakal berangkat pada tahun 1444 H/2023 dibebankan tambahan biaya pelunasan Rp9,4 juta.

"Jemaah haji tahun 1443 H/2023 M sebanyak 106.500 jemaah dibebankan biaya pelunasan sebesar Rp23,5 juta," tutur Marwan.

Hasil rapat dengar pendapat panja juga menetapkan nilai manfaat keuangan haji yang digunakan untuk penyelenggaraan ibadah haji tahun 1444 H/2023 M bersumber dari nilai manfaat keuangan haji tahun berjalan, rekening virtual jemaah haji, dan saldo akumulasi.

Panja Komisi VII DPR menyetujui besaran Rencana Kerja dan Anggaran Tahunan (RKAT) BPKH yang digunakan untuk penyelenggaraan haji tahun 1444 H/2023 M diproyeksikan Rp7,1 triliun.

Alokasi nilai manfaat yang didistribusikan untuk rekening virtual adalah sebesar Rp2,1 triliun.

"Dengan catatan persetujuan tersebut dapat dimvisi jika terdapat perubahan pada perolehan atau kinerja pengelolaan keuangan haji di tahun berjalan," urai Marwan.

Panja Komisi VIII DPR RI akan membawa hasil kesimpulan biaya haji ini ke rapat kerja Komisi VIII DPR dengan pemerintah untuk kemudian ditetapkan.

Komis VIII DPR RI juga mendorong Badan Pengkela Keuangan Haji Kualitas Terjaga untuk meningkatkan capaian persentase nilai manfaat secara berkala untuk mendukung keberlangsungan keuangan haji.

Jaga Kualitas Wakil Ketua Komisi VIII DPR Ace Hasan Syadzily memastikan tim Panja Komisi VII telah bekerja maksimal menurunkan berbagai komponen Bipih. Namun dirinya mengharapkan agar kualitas dan pelayanan perjalanan ibadah haji tidak berkurang.

"Contohnya layanan terhadap lansia ini kan perlu dijaga betul dan diberikan semaksimal mungkin termasuk pendampingan kepada kelompok difabel," tutur Ace. (tribun network/Reynas Abdila)

107 Even Akan Digelar di Palembang

PALEMBANG, TRIBUN - Dengan dicabutnya kebijakan PPKM yang disampaikan oleh Presiden Joko Widodo pada akhir Desember 2022 lalu, menjadi momentum untuk kebangkitan perekonomian di Indonesia dari berbagai sektor salah satunya termasuk sektor industri pariwisata dan ekonomi kreatif.

Di tahun 2022, sektor pariwisata mulai bangkit

terkhususnya di Kota Palembang, sektor industri pariwisata seperti restoran, hotel, hiburan dan berbagai industri lainnya mulai pulih dan bermunculan kembali. Berbagai jenis event pada saat pandemi diselenggarakan secara hybrid kini mulai diselenggarakan secara offline dan berskala besar. Tak terkecuali pada tahun 2023

■ KE HALAMAN 11

107...

■ DARI HALAMAN 9

ini, ratusan event baik skala regional, nasional maupun internasional akan diselenggarakan di Kota Palembang dengan berbagai kemauan yang menarik.

Pada 28 Januari 2023 lalu, Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Republik Indonesia telah meluncurkan 110 Karisma Event Nusantara (KIN) Tahun 2023 yang telah dikumuli dari seluruh Provinsi di Indonesia dan Provinsi Sumsel menyumbang dua event yang salah satunya adalah Festival Sriwijaya yang akan diselenggarakan di Kota Palembang.

Untuk itu Pemerintah Kota Palembang melalui Dinas Pariwisata Kota Palembang meluncurkan Calendar of Charming Events Palembang 2023 yang diselenggarakan, Selasa (14/2/2023) di Grand Ballroom The Zari Hotel Palembang. Wakil Kota Palembang Harjojojo bersama Wakil Wakil Kota Palembang Fitriani Agustinda, beserta pejabat terkait lainnya turut meluncurkan Calendar of Charming Events Palembang 2023.

"Covid-19 sangat berdampak, maka perlu upaya pemulihan yang cepat salah satunya melalui sektor pariwisata dan ekonomi kreatif," kata Harjojojo saat launching Calendar of Charming Events Palembang 2023 di The Zari Hotel Palembang, Selasa (14/2/2023).

Menurutnya, untuk membangkitkan sektor pariwisata

dan ekonomi kreatif di Kota Palembang maka kedepannya akan ada 107 event di Palembang dan ada TOP 10 Calendar of Charming Events Palembang.

"TOP 10 Calendar of Charming Events Palembang 2023 yaitu Cap Go Meh, Ziarah Kubo, FIFA World Cup U-20, Sriwijaya Expo, Palembang Heritage Run, Festival Sriwijaya, Ruang Cardio Palembang, Palembang Expo, Pekan Adat Sumsel dan Bidar Tradisional," katanya.

Menurut Harjojojo, untuk FIFA World Cup U-20, momentum ini harus disiapkan semaksimal mungkin utamanya fasilitas publik seperti transportasi, dan mampu melibatkan semua pihak terkait baik UMKK serta industri pariwisata.

"Selain itu bagi seluruh penyelenggara event yang masuk kalender events 2023 dapat terlaksana dengan optimal, sehingga bisa berdampak pada peningkatan PAD daerah," katanya.

Sementara itu Kepala Dinas Pariwisata Kota Palembang, Sulaiman Amin menambahkan, setelah dilakukan proses pengumpulan event dan kurasi kurang lebih selama dua bulan yakni November - Desember 2022, akhirnya berhasil dikumpulkan sebanyak 107 event yang akan dikemas dalam ratusan seni budaya, olahraga dan ekonomi kreatif yang akan diselenggarakan di Kota Palembang sepanjang tahun 2023.

"Jumlah ini dua kali lipat lebih banyak dibandingkan event yang diluncurkan pada

tahun 2022 lalu. Calendar of Charming Events Palembang 2023 ini mengambil tema Palembang Emus Darussalam, karena tahun 2023 adalah tahun pencapaian terwujudnya misi Palembang Emus Darussalam Pemerintah Kota Palembang," katanya.

Menurutnya, dukungan terhadap event-event yang mengunggulkan firma Darussalam menjadi hal utama bagi Pemerintah Kota Palembang.

"Akibat adanya pandemi terjadi penurunan kunjungan wisatawan ke Palembang. Untuk itu Dinas Pariwisata berupaya meningkatkan pariwisata yang ada di Kota Palembang," kata Sulaiman Amin.

Menurutnya, pada 2020 ada 2,5 juta wisatawan ke Palembang dan di 2021 menurun menjadi 1,2 juta wisatawan, kemudian pada 2022 ada 1,5 juta wisatawan. Untuk itu di 2023 ditargetkan ada 2,2 juta wisatawan yang harus masuk ke Palembang untuk berwisata ke Palembang.

"Dengan adanya berbagai kegiatan ini dimaksudkan sebagai upaya memulihkan kembali sektor pariwisata dan ekonomi kreatif, sehingga bisa meningkatkan pendapatan asli daerah dari restoran, hotel dan hiburan," katanya.

Dengan diluncurkanannya launching ini diharapkan juga jadi pemicu kebangkitan ekonomi dan pariwisata daerah serta semakin gencar pula kampanye gerakan nasional bangga berwisata di Indonesia yang disampaikan oleh presiden Joko Widodo dalam video sambutannya pada saat

launching Karisma Event Nusantara (KIN) 2023, untuk mengajak masyarakat berwisata dalam negeri.

Dengan begitu, angka kunjungan wisatawan dapat meningkat yang tentu hal ini menjadi efek berganda atau multiplier effect bagi semua industri dan masyarakat di Kota Palembang.

Selain itu diharapkan juga, para pengelola dan pelaksanaan event dapat terus berkolaborasi memperbaiki kualitas dan kuantitas event-event yang akan mereka laksanakan sehingga bisa menjadi event yang berskala nasional maupun internasional. Sementara itu Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Provinsi Sumsel Aulia Syahzaila menambahkan, dua sebelum Covid-19 Palembang banyak pesertabangan, bahkan ada pesertabangan internasional.

"Kita berupaya untuk melobi Menteri Perhubungan agar pesertabangan internasional di SME II Palembang segera dibuka. Mudah mudahan apa yang sudah dilakukan bisa berdampak positif," kata Aulia.

Menurutnya, untuk sementara pesertabangan internasional baru untuk Umah yang dibuka, untuk pesertabangan internasional lainnya masih dalam proses.

"Tutupannya ini bisa jadi kekuatan untuk kota Palembang, dengan demikian Palembang akan semakin diminati masyarakat Palembang adalah salah satu destinasi wisata teman secara nasional. Palembang aman sehingga event bisa terselenggara dengan baik," katanya. (tda)

Perpustakaan Adalah Ladang Pahala

Oleh: Sopan Sridwijanto, S.Hum.
(Pustakawan LBN Paderan Fatah Palembang)

XRANSUMER.COM – Perpustakaan merupakan satu ruangan, bagian dari gedung / bangunan atau gedung tersendiri yang berisi buku-buku koleksi yang diatur dan disusun sedemikian rupa sehingga mudah untuk dicari dan digunakan apabila sewaktu-waktu diperlukan oleh pembaca (Sitama NS, 2006: 10).

Sedangkan berdasarkan Undang-undang No 43 Tahun 2007 Perpustakaan adalah institusi pengelola koleksi karya tulis, karya cetak, dan atau karya rekam secara profesional dengan sistem yang baku guna memenuhi kebutuhan pendidikan, penelitian, pelestarian, informasi dan rekreasi para pemustaka.

Dari pengertian di atas dapat kita jabarkan bahwa sebenarnya perpustakaan merupakan sebuah tempat yang berisi banyak dari koleksi-koleksi buku yang mana buku ini merupakan sumber dari berbagai informasi yang bisa kita pegunkan secara gratis tanpa mengeluarkan biaya untuk menyewa buku ataupun membeli informasinya.

Di dalam perpustakaan, **penyusunan buku** secara sistematis itu sangatlah penting karena untuk memudahkan dalam pencarian informasi-informasi yang diperlukan oleh pengguna.

BACA JUGA : Guru Dibunuh, Tangan Dikar

BACA JUGA : Wajib Satu Jam Baca di Perpustakaan

Dalam hal penyusunan ini, perpustakaan menyusun berdasarkan nomor kabinisasi yang ditentukan berdasarkan subjeknya.

Seiring berjalannya waktu, sesuai dengan perkembangan zaman, teknologi dan informasi maka perpustakaan ikut mengalami perkembangan. Yang semula perpustakaan identik dan tercemrin dengan kumpulan belikan kumpulan buku maka sekarang perpustakaan tidak hanya mengumpulkan dan menumpuk buku secara fisik.

Akan tetapi perpustakaan juga bertansformasi menjadi perpustakaan digital. Yang mana perpustakaan juga menyediakan koleksi-koleksi buku dalam bentuk elektronik sehingga kita para pengguna dan pengunjung informasi dapat membaca kapanpun dan dimanapun kita berada.

More pages: 1 2

Kalau kita berbicara tentang membaca, kita khususnya yang bersipat tilmam pasti akan mengingat ayat pertama yang diturunkan kepada Rasulullah SAW yaitu Surat Al-Ahq ayat 1-5.

Adapun arti dari ayat itu adalah "Bacalah dengan menyebut Tuhanmu yang menciptakan, Dia telah menciptakan manusia dari segumpal tanah, bacalah dan Tuhanmulah yang Maha Pemurah, yang mengajarkan manusia dengan Qalam, mengajarkan kepada manusia tentang apa yang tidak diketahuinya".

Dari ayat ini kita bisa melihat bahwa perintah pertama yang diterima oleh Rasulullah SAW adalah membaca karena dengan membaca inilah Tuhan memberlakukan atau mengajarkan apa-apa yang tidak diketahui oleh kita sebagai manusia.

BACA JUGA : Perpunas Gelar Sosialisasi NSPK PT se-Sumsel

Karena ini perintah pertama yang diterima oleh Rasulullah SAW maka ini juga merupakan perintah Allah kepada kita yang sudah pasti jika kita lakukan maka bernilai ibadah. Dengan demikian bisa kita simpulkan bahwa membaca merupakan ladang amal bagi kita semua.

Bukan hanya itu, ketika selesai membaca maka kita biasanya akan mendapatkan inspirasi sehingga kita bisa menyalurkan inspirasi itu menjadi sebuah inovasi. Jika Inovasi tersebut benar sesuai dengan informasi yang kita baca secara otomatis inovasi yang kita buat tadi akan menjadi bermanfaat bagi orang lain di sekitar kita.

Dari inovasi yang bermanfaat ini, maka akan menjadi sebuah amal ibadah jariah bagi yang menulis dan membaca.

Dari uraian di atas kita bisa membuat sebuah ringkasan bahwa perpustakaan merupakan fasilitas untuk membaca, sedangkan membaca merupakan kegiatan yang mengandung pahala bagi yang mengerjakannya. Dari sini kita bisa menarik kesimpulan akhir bahwa Perpustakaan Ladang Pahala untuk kita yang benar-benar memanfaatkannya.



Palembang Percepat Verifikasi Objek Cagar Budaya

DINAS Kebudayaan Sumatera Selatan berkomitmen untuk mempercepat proses verifikasi setiap objek peninggalan sejarah di kota setempat supaya dapat segera disertifikasikan menjadi cagar budaya.

Kepala Dinas Kebudayaan Kota Palembang Agus Rizal, saat dikonfirmasi di Palembang, Jumat (17/2/2023), mengatakan proses verifikasi tersebut nantinya bakal dilakukan oleh anggota Tim Ahli Cagar Budaya (TACB) Palembang.

cahar budaya.

Bahkan beberapa warisan sejarah Palembang itu di antaranya seperti Museum Sultan Mahmud Badaruddin II, gedung societate atau Balai Prajini, Makam Ki Gede Ing Suro, Sabo Kringing, dan Kawah Tengkurup.

"Ya semuanya belum, tahun lalu TACB memang pernah memberikan rekomendasi kepada Wali Kota supaya empat objek seperti Makam Ki Gede Ing Suro, dan Kawah Tengkurup untuk jadi

cahar budaya. Lalu, mengapa belum disahkan? Kita harus tahu proses ini tidak mudah, kebijakan ada di Wali Kota. Saya target tahun ini kita coba lagi," kata dia.

Sementara itu, mantan Ketua TACB Palembang Retno Purwati menyarankan lambarnya respons pemerintah untuk menetapkan status cagar budaya terhadap objek warisan yang telah direkomendasikan mereka.

Menurutnya, semua objek warisan sejarah

Untuk diketahui, TACB merupakan kelompok profesional yang memiliki kompetensi dalam hal pelestarian objek bersejarah.

Kemudian, lanjutnya, hasil verifikasi TACB tersebut nantinya menjadi berupa rekomendasi apakah objek peninggalan sejarah itu dapat ditingkatkan statusnya menjadi cagar budaya oleh Wali Kota Palembang.

"Nah proses tahun ini proses verifikasi itu dipercepat, setidaknya

targetnya dimulai pada Mei 2023. Tim TACB Palembang yang berjumlah tujuh orang itu sedang mengikuti asesmen," kata dia.

Dia menilai, penetapan status cagar budaya sangat penting dilakukan untuk memperkecil potensi kerusakan atas objek baik karena termakan usia atau pun tangan manusia.

Apa lagi, dia mengakui, saat ini belum banyak objek warisan sejarah baik berupa kawasan atau pun bangunan di Palembang yang ditetapkan sebagai

yang pihaknya merekomendasikan tersebut sudah sangat layak untuk dijadikan cagar budaya.

Dia mencantumkan salah satunya adalah Museum Sultan Mahmud Badaruddin II yang ada di tepian Sungai Musi atau berdekatan dengan Benteng Kuto Besak.

Untuk diketahui, lanjutnya, Museum tersebut bahkan telah diteliti sejak tahun 1992 namun penelitian selanjutnya di tahun 2022 lalu sampai batas waktu yang ditentukan

kan Wali Kota belum kunjung menerbitkan keputusannya.

"Kami sudah menelitinya datanya sudah lengkap, dari foto lama sudah banyak dari situ saja sudah jelas. Museum Sultan Mahmud Badaruddin II itu dulunya adalah Kraton Kuto Batu sempat dihancurkan oleh Belanda sekitar tahun 1821. Ya tidak perlu menunggu kapan yang pasti secepatnya," kata Retno yang juga peneliti Arkeologi dari BRIN. (ant)



PUNYA lelehan buku yang banyak di rumah? Atau punya buku penting yang sering terlupa dikunung siapa di rumah? Terus bagaimana cara terbaik untuk menyimpan karena banyak tempat untuk menyimpannya.

Untuk cara-cara yang mudah untuk menyimpan dan memakainya jika diperlukan. Ditulis dari situs rumah.com, ada beberapa cara kreatif yang bisa menjadi inspirasi menyimpan buku di rumah. Yaitu, simak ide-idenya berikut.

Manfaatkan Ruang yang Luas

Ruang keluarga biasanya adalah lebih luas dibanding ruang lain di rumah. Manfaatkan ruang ini untuk menyimpan persembahan di sudut ruangan. Letakkan beberapa rak buku di belakang sofa untuk menyimpan buku, majalah, dan koran. Lainnya, tambahkan lemari di bagian sisi sofa untuk memisahkan persembahan yang sedang diunggut saat ini.

Membingkai Jendela

Bingkai jendela dengan corat-cori tak hanya di samping jendela. Anda bisa membuat sendiri di atas perhiasa untuk memajang buku kesayangan.

Rak Buku di Samping Tempat Tidur

Di malam hari merupakan momen yang ideal untuk membaca di tempat tidur. Anda bisa menggunakan rak buku untuk memajang buku yang akan dibaca besok. Dan malam. Tambahan lagi buku di atas tempat tidur akan membantu Anda mengingat buku yang sudah dibaca kemarin. Namun hati-hati agar tidak mengganggu kenyamanan saat tidur.

Rak Buku di Dinding

Tampilan rumah semakin tak biasa dengan gaya industrial yang dibuat oleh beton. Untuk itu, buatlah rak buku yang terbuat dari beton. Rak ini bisa dibuat dengan berbagai bentuk dan ukuran. Untuk menambah estetika, Anda bisa menambahkan cat warna-warni pada rak buku tersebut.

Mak-simalkan Fungsi Rak

Di ruangan yang luas, Anda dapat menggunakan rak untuk menyimpan buku, majalah, dan koran. Selain itu, rak juga bisa digunakan untuk menyimpan barang-barang lainnya yang ada di rumah. Dengan demikian, rak akan terlihat semakin fungsional dan bermanfaat.



Buku Memasak di Dapur

Eka Anda menyimpan buku masak di dapur akan memudahkan Anda untuk mencari resep yang diinginkan. Anda bisa menggunakan rak buku di dapur untuk menyimpan buku masak. Dengan demikian, Anda akan lebih mudah menemukan resep yang diinginkan.

Manfaatkan Ruang di Rumah

Sebelum ruangan kecil yang dimanfaatkan sebagai kamar tidur, Anda bisa memanfaatkan ruang di rumah untuk menyimpan buku. Dengan demikian, Anda akan lebih mudah menemukan buku yang diinginkan.

Menyimpan Buku Anak-anak

Untuk tempat penyimpanan buku anak-anak yang mudah diakses, Anda bisa menggunakan rak buku yang terbuat dari bahan yang ramah anak. Dengan demikian, Anda akan lebih mudah menemukan buku yang diinginkan.

Kumpulkan Buku jadi Satu

Manfaat menyimpan buku di satu tempat adalah memudahkan Anda untuk mencari buku yang diinginkan. Anda bisa menggunakan rak buku untuk mengumpulkan buku-buku yang diinginkan. Dengan demikian, Anda akan lebih mudah menemukan buku yang diinginkan.



**UNTUK MENCARI KLIPING
LAINNYA DAPAT MENKSES
LINK BERIKUT**



bit.ly/KLIPING-DIGITAL-UIN-RF



atau scan di sini



KLIPING DIGITAL PERPUSTAKAAN UIN RF

**Perpustakaan UIN Raden Fatah Palembang
2023**